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丘の上に佇む浅海八幡宮 

散歩道（24）浅海八幡宮の御祭神  

 浅海八幡宮は古来より八幡さまと呼ばれています。

八幡さまは（やはたのかみ）と呼ばれることや、誉田別

命（はんだわけのみこと）とも

呼ばれる神様で、第１５代天

皇の応神天皇（おうじんてん

のう）と同一とされています。 

 浅海八幡宮では、応神天皇

を主神として比売大神（ひめ

のおおかみ）や応神天皇の母

である神功皇后（じんぐうこうご

う）をあわせ八幡三神としてお

祀りしています。 

 また、一般的に八幡さまは武

運の神様として源氏や平家をはじめとする多くの武家

に信仰されていました。現在も勝利祈願、出世開運、

安産祈願、良縁祈願、交通安

全、学業教育、家内安全、災

厄除けなど様々な御利益があ

るとされています。 

 現在の本殿は建造の様式か

ら１９世紀中期のものとみられ

ています。社殿、幣殿、本殿

上屋は昭和２８年に改築。境

内一部を令和３年に改修しま

した。 

桐生公設市場の一部に 

新たな商業施設 
 桐生市が所有する桐生地方卸売

市場の一部17,997㎡の利用につい

て桐生市は、食品スーパーのベル

クを核とした複合施設と20年の定期

借地契約を結ぶ事業計画を公表し

ました。 

 桐生地方卸売市場から数百メート

ルの距離には大型ショッピングモー

ル“アクロスプラザ”があります。ベル

クの出店に「買い物の選択肢が増

える」という歓迎の声がある一方で、

複合施設の内容によっては「夜間

に若い人たちのたまり場になるので

はないか。地域防犯の強化が必要

になるかも知れない」など、様々な

意見が上がっています。 

阿左美駅前に歩道橋完成 
 阿左美駅前

の阿左美バイ

パス(県道68号

線)と東武線を

跨ぐ歩道橋が

完成し３月３１

日（金）１３時か

ら共用開始と

なりました。 

 愛称は「笠懸

叶 ( か な え )

橋」。歩道橋に

設置されたプレートには「みんなの夢や願いがかないますように」と笠懸東

小学校の児童会が命名した思いが記されています。 

 歩道橋は笠懸東小学校側で高さ11m

あり、全長は54m。中央にスロープがあり

自転車も通行が可能となっています。現

在取り付けてある照明器具は仮設のも

ので、登り口付近のアスファルト舗装と

合わせて順次進められます。また、歩道

橋の完成に合わせて通学路の変更や

歩行者の安全のため、グリーンベルトの

整備も行われました。 

 叶橋の完成を受けて、まなび橋入り口

にある既存の歩道橋は7月から解体工

事が始められます。これにより、県道の４

車線化が一気に進むものと思われま

す。 商業施設出店予定地 

叶橋に上ると笠懸東小学校が間近に見えます 

通学路のグリーンベルト 
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第三区行政区役員紹介 

第三区区長 岡田 弘 

本年度、区長に就任しました岡田弘です。前区長から引

き継ぎ行政活動で副区長の小林明、赤石立男と共に区

民の皆様にお世話になることになりました。 

 令和５年度においては、５月８日以降、新型コロナが感

染症法上の５類に移行される状況であること及び最新の

感染状況が改善されていることから、これまで開催できず

にいた地区の各種行事を復活させることが可能ではない

かと考えております。一度途絶えた行事を以前のように

復活させるためには、多くの方々のご理解とご協力が必

要です。 

 三人で力を合わせ全力で取り組む所存でありますの

で、皆様の絶大なるご協力とご支援をお願い致します。 

 また、例年の活動に加え、本年度は昨年度に補助金が

認可された公民館内の照明設備のLED化を実施しま

す。また防災設備の充実等の施策も引き続き検討してま

いります。 

 なお、公民館長は藤掛貴志、公民館主事は武井寛と

金子忠司です。 

公民館長藤掛貴志 

 日頃より公民館の活動に多大なるご理解とご協力をい

ただき誠にありがとうございます。昨年度はコロナ禍で十

分な活動も行えないまま今年度の就任となったこともあ

り、至らないこともあるかと思いますが、先輩の方々や主

事2名と連携し充実した活動の場となるよう尽力してまい

ります。引き続き皆様のご協力よろしくお願い致します。 

令和４年度第三区総会及び 

令和５年度隣組長会議が開催されました 
 笠懸町第三区の令和４年度の総会が３月18日（土）

に三区公民館で行われ、区長に岡田弘さん、副区長

に小林明さん、赤石立男さんが就任することが承認さ

れました。 

 前区長の赤石勝さんからは冒頭で防災備品の追加

やボッチャ用具２セットを購入したことが報告されまし

た。また

新 型 コ

ロナウイ

ル ス 感

染 症 の

影 響 も

あって、

十 分 な

活 動 が

で き な

か っ た

ことなど

が報告されました。 

 ４月16日（日）には令和５年度の隣組長会議が開催

され、行政区からは今年度の事業計画として、５月２７

日（土）に行政区と福祉部による区民グラウンドゴルフ

大会、７月30日（日）に三区納涼祭、９月23日（土）に

笠懸まつりへの参加、11月中旬に一区、二区との共

催による荒神山の下草刈りを行う計画が報告されまし

た。このほか９月中旬に体育協会主催の区民ハイキン

グ、11月に福祉部主催の敬老行事、12月に公民館大

掃除と防

火訓練を

行うことな

ども報告

さ れ ま し

た。 

 な お、

現行政区

では納涼

祭などの

実行経験

がないことから、各種団体や隣組長に広く協力を求め

ました。 

３区地区公民館ＯＢ会を設立 

 新型コロナウイルス感染症の影響を受けて、ここ３年

間は地域の行事を行うことが難しい状況でした。その

ため、納涼祭の開催などで組織作りや運営のノウハウ

など困難が予想されます。 

 このことから地区公民館長や主事の経験者１７人が３

区地区公民館ＯＢ会を結成、会長に赤石忠秋さん、

副会長に下山和英さんがそれぞれ就任しました。 

公民館で行われた総会 

事業への協力を求める岡田区長 

岡田弘区長  小林明副区長  赤石立男副区長 

藤掛貴志公民館長 武井寛主事 金子忠司主事 
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稲刈り作業を行う子どもたち 

エントランス 

さんくすがインターネットでも見られます  

https://sannkusu-kasakake.com  

右のQRコードを読み込んで下さい 

令和５年度各種団体役員名簿 

＊行政区 区長：岡田弘、副区長：小林明・赤石立男 

＊地区公民館 公民館長：藤掛貴志、主事：武井寬・金子忠司 

＊産業区 区長：赤石敏彦、副区長：武井正樹・赤石信之 

＊母子保健推進委員 武井登美代・丸本寿美子・森田滋子 

・下山絹子・阿部晴美 

＊親老会 会長：藤生吉雄、副会長：赤石磯吉・大須武夫、相

談役：赤石幸雄、組長補佐：岩野順、監事：小林政雄・高木三

郎・海発功、女性部長：赤石節子、女性副部長：森田清子 

・赤石ヨシ子 

＊地区公民館防火管理者：赤石立男 

＊防犯委員 赤石太郎・深沢美春・武井均 

＊青少年育成推進員 岩野一・下山淳一 

＊みどり市交通指導員笠懸支部 須永茂・赤石勝已 

＊交通安全会 支部長：武了一、婦人支部長：長谷川ちえ、副

支部長・会計：藤生吉顕、副支部長：武井俊一、副婦人支部

長：渡邊葵 

＊体育協会 支部長；須藤秀和、副支部長：丹羽弘光、副支

部長：中村正義、岡田勉・植竹春彦・塚本吉昭・赤石知巳 

・赤石光史・今泉健司・森田徹・藤生大介 

＊民生委員・児童委員 会長：森田峯治、和泉たか代・藤生輝

義・森田喜代子 

＊福祉部 会長：森田峯治、岡田弘・和泉たか代・藤生輝義 

・森田喜代子・小林明・赤石立男・渡邉清・高野千歳・大須武

夫・下山富美子・赤石彦三・中村篤美・赤石礼子 

＊子ども育成会 会長：山澤広美、副会長：荒井絢・山﨑安

澄、齋藤美由希・石原裕子・常見亜希子・武井裕美子・新井美

紗子・吉成聖奈・増田樹里・毒島恵里・森田浩代・前井孝典 

・中村正義 

＊かさかけヘルス 部長：桑子三枝子、会計：武井玉江 

＊安全安心推進委員会 会長：新井栄、副会長：藤生吉雄、

会計：下山浩一、顧問：森田敏章・斎藤利弘 

＊みどり市消防団第一分団 分団長：赤石泰信、副分団長：

國井拓・今泉健司、班長：石内宏樹・武井庸介・小林純 

＊八木節愛好会 会長・会計：赤石晋一、副会長：松田周明、

顧問：藤生福造 

＊さんくす広報委員会 会長：武井章、編集長：新井栄、委員：

赤石太郎・岡田弘・武井幸雄・須藤利晴・金子忠司・植竹春

彦・藤掛貴志 

＊みずほ会 部長：赤石節子、会計：赤石ヨシ子 

＊ゴルフ愛好会 会長：小林政雄 

＊３区地区公民館ＯＢ会 会長：赤石忠秋、副会長：下山和

英、会計：森田広行、連絡委員上：武井幸雄、連絡委員中：武

井正行、連絡委員下：須藤利晴、相談役：赤石太郎・武井俊

一、森田雅博・石田晃一・岩野一・赤石康一・斎藤利弘・下山

浩一・松田周明・藤生吉顕・赤石光史 

地域の人物紹介  笠懸町第三区八木節

愛好会会長の赤石晋一さん 

 八木節を始め

たきっかけは、平

成10年に当時の

岩野順区長から

三区の納涼祭を

復活させる上で

是非とも八木節

もやりたいという

話があったから

です。 

 しかし、当時三

区には八木節経

験者が藤生福造

さんし かいま せ

んでした。それで

も「何とかなるだ

ろう」という思いで、会長に武井道夫さん、副会

長に藤生福造さん、会計に赤石晋一さんの体

制で会を立ち上げ、翌年からは小学生にも八木

節を教える事になり大変苦労したそうです（子ど

も八木節教室として育成会の行事になったのは

平成14年から）。 

 八木節をやっていて良かった事は、会員同士

で阿左美そば打ち愛好会を結成し、笠懸の産

業祭やわかばサロンで実演蕎麦打ちをするよう

になったことです。また、八木節教室のおかげで

教え子に会うと笑顔で手を振ってくれたり、挨拶

をしてくれたりする時が本当に八木節に関わっ

ていて良かったと思います。 

 今では教え子が会員になったり育成会役員に

なっているので、和気あいあいとした雰囲気の

中で八木節を楽しんでいるそうです。創立1999

年（平成11年）会員数20名。主な活動は三区納

涼祭・笠懸まつり・子ども八木節指導など。 

ご報告 前号で国道50号の信号機が道路標

識に隠れる件について、市議、県議、国会議員

にまで安全確保のお願いをしたところ、桐生警

察署が現地を確認しました。 

 結果として得られた回答は「正しい速度、正し

い車間距離なら問題ない」とのことです。しかし

現実として事故が多いことについて市の危機管

理課に相談したところ「事故が多いというがその

数はどれくらいだ」とのこと。 

 私も正確な数字を挙げての相談ではないので

「おっしゃるとおり」なのですが、確か、県内でも

事故の多い交差点の一つに挙げられていた記

憶はあるのですが。 

笠懸まつりで音頭をとる 

赤石晋一さん 
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ちょっとピンぼけ  

 永年の不摂生が祟り、体調を崩し入院生活を体験

しました。それまでは健康について何もしなくてもい

つまでも元気でいられると思っていましたが、気が付

いた時には元に戻れそうにありません。仕事よりも大

事なものに気づかされました。 

 しかし、団塊世代にとって仕事以外に目標のない

生活は慣れるまで身の置き場のない状態でした。た

だ、ストレスやプレッシャーのない生活も慣れると快

適で半働半休状態、散歩が仕事に変わり趣味にな

り、新しい散歩コースを捜してはウキウキしています。 

 ３月末、新聞やテレビのニュースで京都大学とカル

フォルニア大学の研究グループが週１～２日程度１日

当たり8,000歩以上歩くと１日も歩かない人に比べて

特に心臓病などで死亡するリスクが８％余り低下する

と報道がありました。この朗報に意を得て今後は健康

に留意しつつ、末永く日常生活が制限なく生活できる

ためにもウオーキングを続けようと思っています。 

 しかし、目標の8,000歩は高いハードルで、古い年

式の膝や腰の故障、持病の怠け者病がいつ発病す

るかちょっと心配しています。（あ） 

事業所紹介（9） 新井木工笠懸工場 

 新井木工（有）笠懸工場は、１９９１年１０月に

開設しました。 

 開業当初から木工製品を扱ってきておりま

す。桐生本社、大原工場と連携し、主に住宅

メーカー関連商品、大手量販店の日本製食器

棚等の製造を行っております。日本製ならでは

の「良さ」を実感していただけるよう日々工夫、

改善を進めているとのことでした。 

三区子ども八木節教室 参加者募集 
 近年はコロナ禍で活動を中止していた三区子ども八木節について、今年度５月１９日(金)から再開することに

なりました。講師の方々に、お囃子と踊りを教えていただき、三区納涼祭と笠懸まつり等で披露します。 

 練習は小学生でしたら参加することができ、学年を超えた交流と八木節を通して文化を知ることもできます。お

友達を誘って多くの方々の参加をお待ちしています。詳細は回覧板にてご案内します。 

練習場所：三区公民館。練習日時：毎週金曜日、１９:００～２０:４５(練習日は短時間の参加でも良いです)  

資源ゴミ回収で育成会活動資金 ご協力を 
 三区育成会活動の一環として活動している資源ゴミ回収について、今年度も年３回の開催を予定しています。

「収入金は、育成会活動の財源として、三区の子ども達のために有効活用させていただきたい」と育成会の山澤

会長も話していました。 

第１回目は次のとおり予定。開催日の変更もありますので、決定しましたら回覧板にてご案内します。 

開催日時：６月１８日(日)９：００～１１：００ 

開催場所：三区公民館 

内容品：新聞紙、雑誌、ダンボール、アルミ缶、スチール缶、ビール瓶、一升瓶。（瓶は茶色のみ） 

㋐出荷組合現地研修会 
 三区の野菜農家の仲間で作る㋐出荷組合の現地研修が2月

21日（火）に前橋市富士見町石井の竹内園芸（株）で行われま

した。参加部員は１３名でした(写真)。 

 竹内園芸は野菜苗を北関東に手広く生産販売しています。

野菜温室総面積は60,000㎡で４つの大型温室で形成され被覆

材もフッ素で統一された最新設備です。 

 多くの農家が委託する野菜苗の健全度は抜群です。「床土か

ら水分温度管理といった基本的な事柄を学び、大変勉強に

なった」と部

員の感想が

ありました。 

 ま た オ ー

ダーでトマト

2 本 仕 立 て

接木苗など

の注文も あ

り、次 期 作

に期待でき

る と 高 評 価

でした。 


